

報道関係各位

【武蔵野美術大学】2022年度イメージポスターを公開

～今年度のテーマは「感覚おぼけ」！～

武蔵野美術大学（所在地：東京都小平市/学長：長澤忠徳）は2022年度大学イメージポスターおよびコンセプトを公開しました。イメージポスターのアートディレクターは、本学大学院視覚伝達デザインコース卒業生で、株式会社ラボラトリーズ代表取締役、視覚伝達デザイン学科講師の加藤賢策氏です。

テーマとコンセプト

■テーマ:感覚おぼけ

■コンセプト:自分の感覚を拡張して世界をいろんな方法で見ることができる力。それは美大で得られる知性のひとつだと思います。はたから見ると奇妙に映る時もありますが、それでいいのです。

(アートディレクター:加藤賢策氏)

武蔵野美術大学ビジュアルアーカイブ

2022年度イメージポスターのGIF版や、過去の大学イメージポスター画像とコンセプトを公開しています。

<https://www.musabi.ac.jp/outline/pr/publication/archive/>



2022年度イメージポスター



学内外でのポスター掲示風景

(左より西武国分寺線鷹の台駅、西武国分寺線国分寺駅、本学鷹の台キャンパス正門)

< 本件に関するお問い合わせ先 >

武蔵野美術大学 広報チーム

042-342-6038 / koho@musabi.ac.jp